



Berggorilla & Regenwald
Direkthilfe e. V.
www.berggorilla.org

Leben *in der Großfamilie*

Berggorillas bilden Familiengruppen, meist mit einem Silberrückenmann, mehreren Frauen und deren Nachwuchs. Sie wandern gemeinsam auf der Suche nach Nahrung durch die Wälder.

Schon am 1. Tag können sich Berggorillababys eine gewisse Zeit mit Händen und Füßen selbst an der Mutter festhalten. Im 4.-5. Monat beginnen sie zu laufen. Die Kleinen trinken mindestens 2 Jahre lang Muttermilch, im Allgemeinen sogar noch länger. Sobald sie erwachsen werden, verlassen die jungen Gorillas in der Regel die Gruppe.

